



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

+MECD mayor violador de los derechos costeños (La Prensa, Pág. 6 B)

+ Informe de Cedezca señala la falta de acceso a las escuelas, pocos maestros, condiciones precarias y la educación en sus propias lenguas.

+Delegada de Educación en la RAAS reconoce que violan los derechos de las comunidades étnicas porque no se ha implementado el Sistema Educativo Autónomico Regional.

+Bluefields: cultura e identidad. (La Prensa, Opinión Pág. 11 A. Guillermo Rothschuh Villanueva)

“Con una ciudad con la que se ha tenido una relación a medias por falta de una comunicación más fluida, el esfuerzo del Gobierno Central de Bolaños debe ser mayor, para completar la empresa histórica iniciada hace un siglo por José Santos Zelaya y que no culminará hasta que diversas rutas comuniquen de manera permanente al Pacífico con la Costa Caribe nicaragüense. Entonces las suspicacias comenzarán a desaparecer y el diálogo fructífero e inevitable entre la Nicaragua invertebrada será posible. Para eso hacía falta poner en perspectiva estos dilemas como lo hace ahora el periodismo nacional. Propiciar el acercamiento entre estas dos franjas territoriales y humanas es un reto y un desafío de todos. Empezar sin demoras esta tarea es responsabilidad del Gobierno Central”.

+Pelea en RAAN es por maderas preciosas. (El Nuevo Diario, Pág. 6 A)

+Más de un millón de hectáreas en disputa.

+Precaristas son azuzados por voraces madereros

+Una misión del Poder Ejecutivo viajará a la Región Autónoma del Atlántico Norte (RAAN), para atender el problema de propiedad entre miembros de las comunidades indígenas y precaristas que pretenden invadir la zona, informó el procurador general de la República, Víctor Manuel Talavera

+Reclamos contra jueza de Wiwilí. (El Nuevo Diario, Pág. 12 B)

+Casi no trabaja, y nadie la aguanta, afirman.

+“Es un dolor de cabeza el problema con Jenny Raquel López Contreras, juez Local Único de nuestro municipio, quien no quiere coordinarse con ninguna institución, y exigimos a la Corte Suprema de Justicia ponga manos en este asunto”, declaró a EL NUEVO DIARIO Emilio Herrera Úbeda, Alcalde de Wiwilí.